



佐野市立犬伏東小学校

校長室だより No.8

鯨山

R05.7.18 令和5年7月号②

〒327-0817 佐野市伊勢山町 1534 Tel 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>

もうすぐ夏休み！ 授業参観・保護者会 お世話になりました



7月5日(水)は授業参観でした。多くの保護者の皆様に参観いただき心より感謝いたします。新型コロナウイルス感染症が5類に変更になり制限も緩和され、教室内での参観も可能といたしました。学級の児童数により物理的な制限もでき、参観しにくい部分もあったかと思いますが、ご理解いただきありがとうございます。保護者の来校を気にして過ごす昼休み、そして5時間目の授業参観。どの子も学校での頑張りを見せたい思いが溢れていました。

また、保護者会では、担任からの学年の児童の様子や夏休みに向けてのお願いをお伝えしたり保護者からのお話を伺ったりすることができ、ありがとうございます。夏休みには希望による保護者面談もごさいますが、配付資料についてのご不明な点は学年、担任までお問い合わせください。

7月21日(金)から8月29日(火)まで学校は夏休みに入ります。安全で規則正しい生活を心掛け、再び元気な姿が見られることを私たち教職員も楽しみにしています。2年生以上ではタブレットパソコンの持ち帰りを行います。eライブラリ等でこれまでの学習の復習や、総合的な学習の時間の課題研究などへの活用を指導しています。佐野市からの貸与品でありますので丁寧な取り扱いをお声かけお願いします。学校での活用の様子も分かると思いますので、お時間のあるときにはお子様の様子を是非ご覧ください。

安足管内二市(佐野市、足利市)では、8月13日(日)から8月16日(水)までのお盆期間中の4日間は学校閉庁日となります。その間や土日に緊急の連絡がある場合は、佐野市教育委員会学校教育課(20-3107)までお願いします。

○犬伏東地区の子どもをみんなで育てる会

7月11日(火)に犬伏東地区の町会長様、学校評議員様、犬伏駐在所長様、育成会長様、居場所づくり実行委員長様、PTA会長・副会長様をお迎えして、「犬伏東地区の子どもをみんなで育てる会」を開催しました。この会は、犬伏東地区の子どもたちを、学校だけでなく地域の方々のお力をお借りし、社会全体で育てていくためにどうしたらよいか、方策や課題を話し合うことを目的としています。

駐在所長様から「犬伏東地区の危険箇所等」についてお話をいただき、安心安全のための情報を共有しました。次に「地域の子どもの社会全体で育てることの意義」について安足教育事務所ふれあい学習課長様の講話をいただき、子どもたちの健全育成のために我々大人のできることを話し合いました。短い時間ではありましたが、様々な視点からの意見交換ができました。まずは、みんなであいさつをすることが簡単にできて、あいさつすることを通して、よい関係、よい成長につながっていきそうです。



◎1年生・公園に行ってきました！！

生活科「みんなの公園で遊ぶ」の学習で、米山公園へ行ってきました。いろいろな遊具で遊んだり、きれいな花を観察したりして、楽しい時間を過ごすことができました。公園までの道順では交通安全に気を付けて歩き、公園などの公共施設を使う時のマナーを考えて、仲良く遊ぶことができました。夏休みにはご家族で公共施設を利用することもあるかと思います。その際には、今回の学習を思い出して欲しいと思います。



◎読み聞かせボランティアの皆様 ありがとうございます。

今年度も、6月より月2回の朝の時間の読み聞かせで、ボランティアの皆様にお世話になっています。子どもたちもこの時間を毎回楽しみに待っています。読書好きの子どもたちも多いのですが、自分の目で活字を追う読書とは、また違った本の魅力を感じています。ボランティアの皆様方の巧みな話術やドキドキさせる間の取り方などで、ぐんぐんお話の世界に入り込んでいきます。あっという間の10分間が過ぎて、「ありがとうございました」の言葉には、「また来てください、お願いします。」が多分に含まれていると思います。



◎「みかも賞」表彰

本校では長期休業前に、学校生活の中で学習面や生活面など他の手本となるような言動が見られた児童に、「みかも賞」の表彰を行いその取り組みや頑張りを称賛しています。夏休み前の今回は、23名の表彰を行いました。いつでも誰にでも元気なあいさつをしている、いつも立腰の姿勢でしっかり話を聞いている、毎日工夫して自主学習に取り組んでいる、学級の仕事などをいつも進んで手伝ってくれる、など。その一人一人の行動や思いが、まわりにどんどん伝わっています。



◎2年生の野菜たち、大豊作です！！

2年生が生活科で植えて、草取りや水やりなどのお世話をしてきた野菜たちが収穫の時期を迎えています。ミニトマト、キュウリ、ナス、ピーマンなど自分で選んだ野菜だけあって、愛情を注ぎ、よく観察もしていました。もうすでに収穫し、ご家庭に持ち帰っているものもあると思いますが、夏休み中にもお子様とご来校いただき、収穫することも可能です。夏野菜の旬をご家族でお楽しみください。



◎お知らせ



昨年度市内中学校に留守番電話機が導入されましたが、市内小学校にも留守番電話機が導入されます。本校では、7月19日（水）より導入となり、平日午後6時30分～翌午前7時40分までは留守番電話による対応となります。なお、本校教職員の勤務時間は午前8時10分～午後4時40分までのため、午後6時30分前でも留守番電話対応になる場合があります。また、夏休み等の長期休業中は、勤務時間以外は留守番電話対応となりますので、よろしく願いいたします。